

AWDI

Babinsa Koramil 0602-06/Kramatwatu dan PJ Kades Margatani Dampingi Pelaksanaan PIN Polio Tahun 2024

A. Nopriyadi - SERANG.AWDI.OR.ID

Jul 31, 2024 - 15:59



Serang, – Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-06 Kramatwatu Kodim

0602/Serang, Sersan Kepala (Serka) Hendra, bersama dengan Penjabat Kepala Desa (PJ Kades) Margatani, Haliludin, melaksanakan kegiatan pendampingan dan membantu petugas kesehatan dari Puskesmas dan Bidan Desa dalam program Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio Tahun 2024, kegiatan ini dilaksanakan di 15 titik lokasi berbeda yang tersebar di Desa Margatani, Kecamatan Kramatwatu, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, (31/07/2024).

Serka Hendra menyampaikan bahwa bersama PJ Kades Margatani, terjun langsung ke lapangan untuk memastikan program imunisasi, akan berjalan lancar dan tepat sasaran. Kiranya dapat memberikan semangat dan rasa aman, bagi para warga yang membawa anak-anak mereka, untuk mendapatkan imunisasi polio. Selain itu, juga membantu dalam penyiapan lokasi, dan mendukung kelancaran proses imunisasi di setiap titik.

Ia juga menjelaskan program PIN Polio untuk anak usia 0 sampai dengan 7 tahun ini bertujuan, untuk meningkatkan kekebalan tubuh anak-anak terhadap penyakit polio, yang sangat berbahaya dan dapat menyebabkan kelumpuhan permanen. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pemerintah, dalam memastikan setiap anak, mendapatkan hak kesehatan yang sama, sehingga terhindar dari penyakit yang dapat dicegah melalui imunisasi.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, seluruh anak di Desa Margatani, dapat terlindungi dari penyakit polio. Terima kasih kepada semua pihak, yang telah bekerja keras dalam pelaksanaan program ini," ujar Serka Hendra.

Lanjutnya, Kehadiran Babinsa dan PJ Kades dalam kegiatan Imunisasi Polio, juga merupakan bentuk sinergitas, antara TNI AD dengan pemerintah desa dan tenaga kesehatan.

" Dalam mendukung, program-program kesehatan nasional. Kerjasama yang baik ini, diharapkan dapat terus berlanjut, demi kesejahteraan kesehatan masyarakat, khususnya generasi muda," tukasnya.